



La Genuflexión

Descripción

El mundo de la Eucaristía, Octava de Corpus

La genuflexión es un acto de humildad que expresa nuestra fe en una autoridad superior a nosotros mismos.

Este gesto manifiesta respeto y adhesión a nuestro Señor Jesucristo.

En nuestros tiempos la genuflexión es atacada por diversas razones, en especial porque va contra la cultura moderna en la que se pretende que es una debilidad expresar humildad y respeto.

La costumbre del pueblo cristiano es la de hacer genuflexión al pasar ante el [Santísimo Sacramento](#), ya esté expuesto o en el tabernáculo.



En el decreto de la [Sagrada Congregación para el Culto Divino](#), Eucharistiae Sacramentum, se

especifica:

«Una rodilla se dobla ante el Santísimo Sacramento, ya sea reservado en el tabernáculo o expuesto para adoración pública» cuando se pasa ante Él, excepto cuando se pasa en procesión. Siendo esto lo mínimo requerido, aún se permite doblar las dos rodillas».

Durante la misa solo se hace genuflexión ante el [tabernáculo](#) a la entrada y la salida y no durante el curso de la misa ya que la presencia del Señor se manifiesta en la misma misa. Los ministros que llevan la cruz procesional o las velas, inclinan la cabeza en vez de hacer genuflexión.